
 

 

Objet : Rapport annuel – Responsable des programmes scolaires 
 
Sherbrooke, le 06 juin 2023 
Membres de Patinage Sherbrooke 
 
Chers membres, 
 

Le rôle de responsable des programmes scolaires au club est d’assurer d’obtenir les 
meilleures conditions et la meilleure structure possible afin que les patineurs des programmes 
scolaires atteignent leur plein potentiel et atteignent leurs objectifs (heures d’entraînement sur et 
hors-glace, lien et communication entre les écoles, intervenants, entraîneurs, membres du CA, 
etc.). De plus, il fait partie de mon rôle de veiller à la pérennité des programmes scolaires année 
après année. 

Pour les compétitions cette année, nos patineurs des programmes scolaires nous ont bien 
représentés, et ce, dans plusieurs villes. À l’intérieur de notre programme primaire, notons le titre 
de Championne Provinciale de Téa Hébert chez les Juvénile, le titre de Vice-Championne 
Provinciale à Stella Brodeur et Ariane Hamel chez les Sans-Limites moins de 8 et 9 ans lors des 
Championnats de Sections et la médaille d’argent lors de la Finale Provinciale pour Léa-Rose 
Faucher chez les sans-limites moins de 10 ans. Nos patineurs du programme primaire nous 
épatent à chaque année tellement leur progression est impressionnante. Au tour du programme 
secondaire, notons la qualification sur l’équipe du Québec de Julianne Hébert, qui l’a mené 
jusqu’en Saskatchewan. Également, les qualifications d’Audrey Bourgeault, Élyse Charron, 
Julianne Hébert, Mégane Gauthier, Madeline Leblanc et Mathis Jacquots lors des Jeux du Québec 
à Rivière-du-Loup. Quelle belle délégation, 6 patineurs / 8 au total font partie du programme 
Sport-Études. Mathis a remporté la médaille d’argent lors de ces Jeux, bravo! Finalement, du côté 
du programme collégial, notons la 16e position aux Championnats Canadiens de Marie-France 
D’Amour en Ontario chez les Junior et le départ au niveau professionnel d’Océane Roux-
Parenteau qui a été engagée comme patineuse professionnelle sur un bateau de croisière pour un 
contrat d’une durée de sept mois. Nous sommes très fiers d’être aussi bien représentés sur les 
scènes régionales, provinciales et nationales.  

En lien avec mon mandat, Marie-Christine et moi avons assisté à toutes les réunions du 
Triolet concernant le programme secondaire. Marie-Christine a accompagné les élèves lors des 
rencontres de début d’année scolaire, j’ai assisté au Gala Sportif du Triolet avec les patineurs et le 
parent-bénévole nominés et j’ai couru avec les patineurs lors de l’activité « Bouge en masse », 
organisée par le Triolet. Merci aux parents bénévoles du comité des programmes scolaires qui 
mettent en place différents activités durant la saison, en plus de s’occuper des activités de 
financement. Merci Cynthia Bilodeau, Guylaine Lemire et Karoline Lavoie. Merci à Olivier 
Jacquot, parent-bénévole-accompagnateur lors des Jeux du Québec. Merci également aux parents 
des patineurs du programme primaire pour les différents transports, pour votre présence et 
engagement tout au long de la saison. De plus, j’ai construit une note signée de ma part avec les 
règlements du programme collégial et je l.ai distribué aux préposés des arénas Palais des Sport et 
Eugène Lalonde afin qu’ils puissent avoir une preuve lors de leurs avis aux patineurs ne suivant 
pas les règles émises en CA.  

Comme tâche plus précisément au CA, avec Anie et Julie, nous avons mis en place un 
code de conduite à respecter pour les entraîneurs au club. Nous l’avons présenté via courriel, 
demandant la lecture pour tous. Marylène m’a imprimé des copies que je sui allée plastifiée pour 
les distribuer aux entraîneurs des différents plateaux. Anie, Julie et moi, sommes satisfaites du 
respect des points apportés sur les fiches lors du camp de printemps. En début de saison 
prochaine, nous voulons amener le document à être présenté de façon formelle et être signé afin 
de s’assurer du respect total des points décrits. La sécurité et le savoir vivre doit être une priorité 
à Patinage Sherbrooke, de la part de tous les membres patineurs et entraîneurs. De plus, nous 



 

 

avons débuté le travail avec les spinners motorisés. Les athlètes ont adoré l’expérience et les 
entraîneurs se familiarisent peu à peu avec les enjeux d’utilisation et d’équipement de pointe. 

Finalement, nous avons eu un courriel de la part de Patinage Québec dernièrement qui 
nous octroyait une bourse de 4250,00 $ en lien avec le programme d’engagement des entraîneurs 
qui a pour but de permettre la rétention et la valorisation des entraîneurs intervenant 
prioritairement avec des athlètes identifiés de niveau « Relève » et « Élite ». La sélection des 
organismes subventionnés est faite par le bureau de Patinage Québec selon les critères établis et 
le tout est approuvé par la suite par les membres du Conseil d’administration de Patinage Québec. 
C’est donc une excellente nouvelle! Cela permettra d’investir afin de poursuivre le soutien aux 
entraîneurs des programmes scolaires. 

Pour terminer, du moment que j’ai pris la place de responsable des programmes scolaires, 
j’ai assisté à toutes les réunions du CA. Merci pour les échanges et le partage de connaissances de 
tous.  

 

Je soumets donc mon rapport pour approbation. 

 

Odrée Grenier 

Responsable des programmes scolaires 


